

Protokoll | Plenum 03.06.2024

5 Personen anwesend

Protokoll: Sonja

Input zu Natascha Strobl – Solidarität – entfällt auf Juli verschoben

Bericht zur Sommerakademie – ca 100 -120 Teilnehmer*innen, gute Workshops plus Aktionen und Workshops zur Aktionsvorbereitung. Bilder stehen auf der Webseite <https://www.attac.de/sommerakademie/aktionsbilder> | sehr abwechslungsreiches Kulturprogramm | Auswertung erfolgt in den kommenden Wochen

Aktionen und Veranstaltungen rund um den 9. Juni – Es gab viele Veranstaltungen in den letzten Wochen. Die Demo am Freitag muss leider ausfallen da der Platz für La Strada gebraucht wird.

Aktionen gegen Bundesparteitag der AfD in Essen – Die Mobilisation und Organisation läuft weiter, trotz Vertragskündigung durch die Stadt Essen. Es wird davon ausgegangen dass sie vor Gericht keinen Bestand hat.

Das Programm steht hier: <https://gemeinsam-laut.de/#programm>

Attac koordiniert sich intern, Videositzungen werden auf der Mailliste angekündigt.

Bei der Demo am Samstag ab 10 Uhr wird es einen Attac Lautsprecherwagen geben mit orangen Block.

Das Bremer Bündnis gegen rechts hat Busse bereit gestellt: <https://busse.gemeinsam-laut.de/fahrten>

Weitere Infos folgen

Bericht Veranstaltung Buchvorstellung, Margareta – sehr interessante Veranstaltung ca 40 Personen anwesend, gute Diskussion

Der Film „Ein Traum von Revolution“ im City 46 war mit 150 Menschen sehr gut besucht und es war ebenfalls eine gute Diskussion im Anschluss

Finanzantrag der AG Genug für alle – ca 400 € für die Veranstaltung mit Roland Blaschke am 15. Oktober.

Da die RLS ebenfalls dabei ist übernehmen wir das Honorar von etwa 200€ und die Fahrtkosten von ca 100€. Zustimmung

Zudem wird es auf unseren Social Media Kanälen verbreitet wenn Text und Bild zur Verfügung gestellt werden. Achim übernimmt die Presse Arbeit.

Sonstiges – Die Erdwärme Genossenschaft ist gegründet, 118 Menschen haben bereits Anteile gezeichnet

Außerdem gab es noch eine Diskussion zur Lage in der Ukraine

Montag 1. Juli ist das nächste Plenum, im August machen wir Sommerpause.